



Bourgoin-Jallieu, le 30/08/2012
AMIES ET AMIS de **DAMUTOMMU** , BONJOUR ,

Par cette photo toute récente devant l'école *Marie-Louise Rostagnat*, je reprends contact aujourd'hui pour vous donner les dernières nouvelles de DA MUTOMMU .

- Les COURS de VACANCES se sont bien déroulés au cours du mois d'août, avec 4 classes. Patrizia Boschiero, notre amie et adhérente de Trévise était venue me rejoindre à Manta avec un autre ami béninois, et tous deux ont participé aux cours des petits (graphisme, alphabétisation). Leur compagnie dans notre modeste demeure de terre fut bien plaisante. Nous avons aussi mis en route l'opération "hygiène bucco-dentaire avec les C.P et C.E. 1, et chaque matin, après la bouillie de 10h, les enfants ne demandaient qu'à "brrrosser".

- En outre, Patrizia m'a permis de rencontrer les représentants de l'association FAMIGLIE RURALI DI SINISTRA PIAVE (province de Trévise), qui intervient de façon considérable dans des actions de développement sur le département de

l'ATACORA, en partenariat avec l'ÉVÊCHÉ. Nous nous sommes promis de nous revoir en Italie pour des échanges plus approfondis (le responsable est oenologue, cela promet des moments... intéressants, non?). L' INIS pourrait être partie prenante ? (www.italienordisere.com)

Voyez donc leur site : www.afrsinistrapiave.it

- Les sommes déposées sur le compte de Da Mutommu-Bénin ont permis d'acheter les matières premières pour la confection des BUREAUX, CHAISES, PORTES ET FENETRES DE LA CLASSE DE C.E. 2 qui doit ouvrir le 1° octobre. Soudeur et menuisier se mettent au travail, mais manque encore quelque 150 000 cfa pour payer la main d'oeuvre.

- Constatation faite que beaucoup d'enfants ne mangent qu'une seule fois par jour, le soir, Opportune a décidé, sur les parcelles de l'école, de faire cultiver le TERRAIN LIBRE EN RIZIÈRE, ce qui devrait permettre de mettre en place la CANTINE gratuite pour midi à partir d'octobre. Ce sont les enfants qui ont planté et qui sarclent sous la direction de Clémentine, la nouvelle maîtresse que nous embauchons à la rentrée (voir vidéo sur le site)

- Et le toit? me direz-vous... Hé bien la charpente commence juste à être posée.... En août, le charpentier nous livrait une ferme de temps en temps, qu'il descendait de la montagne A BICYCLETTE (!). Par chance l'hivernage n'est pas du tout pluvieux pour le moment, donc pas de dégâts sur les briques de terre crue. Quand même...On craint une sécheresse historique sur le Sahel.

- Grand motif de joie pour les enfants, la confection de SACS pour l'école se poursuit grâce au talent et à l'activité d'Annie. Comme il y a de nouveaux petits - au Cours d' Initiation-, nous continuons à récupérer vos toiles, jean, tissus solides pouvant être "remastérisés" par nos talentueuses couturières de La Tour du Pin. Un nouveau stock est déjà prêt à être livré fin octobre.

- Habile transition pour vous informer sur la tenue de notre prochain voyage en terre béninoise, aux vacances de la Toussaint : 3 "grandes filles" de notre association partiront avec moi à la découverte de l'ancien Dahomey! Un déplacement ultérieur est programmé pour FÉVRIER 2013 : pour des prix attractifs, les billets d'avion devraient être achetés dès OCTOBRE. Faites-vous connaître si vous êtes tentés ...